

Stromverbrauch im Vergleich

Wir haben bei verschiedenen Quellen den Strom gemessen und diese Werte zusammengetragen.

Die folgenden Werte sind pro Jahr berechnet worden.

Stadt Winterthur: 604'100'000 kWh

AXA Winterthur: 17'300'000 kWh

Computer: 122 kWh

Ventilator 38 kWh

Handy: 35 kWh

Die Resultate

sind nicht sehr überraschend. In der heutigen

Welt ist der Strom überlebenswichtig.

Ohne Strom geht praktisch nichts mehr.





Strom sparen

Die Menschheit verbraucht jährlich über 16'330'000'000'000 kWh auf der ganzen Welt. Das ist eine sehr grosse Zahl, welche man einfach beeinflussen kann.

Wir haben einige Stromspartipps analysiert und diese für Sie zusammengetragen.

- Geräte ausschalten (PC, TV, Musikanlage usw.)
- Steckerleiste kaufen oder Geräte ausstecken
- Glühbirnen ersetzen durch LED
- Handy bis 100% laden

Mit solchen Tipps kann man sehr effizient und einfach Strom sparen, ohne einen grossen Aufwand betätigen zu müssen.

Links für weitere Informationen sowie weitere Stromspartipps:

http://www.bfe.admin.ch/



vw.topten.ch